

# NTC-Herren feiern Sieg zum Auftakt

## Tennis-Oldies in Finowfurt erfolgreich

**Finowfurt.** Spät aber erfolgreich startete die Herren 40-Mannschaft des Neuruppiner Tennisclub Grün-Weiß in die diesjährige Saison.

Ursprünglich als Herren 50 gemeldet, entschlossen sich die Fontanestädter wegen der geringen Teilnahme in dieser Altersklasse, wieder in der jüngeren Altersstufe zu spielen. Die erste Begegnung fand beim Finowfurter TC 05 statt.

Frank Rosenthal, an Nummer eins gesetzt, hatte seinen Gegner stets unter Kontrolle und konnte sein Duell in zwei Sätzen gewinnen. Leider gelang es Kay Lesniak nicht, die guten Trainingsleistungen in sein Match zu transportieren. Ganz stark präsentierte sich dagegen Ansgar Aigner, der sich nach dem verlorenen ersten Satz zurückkämpfte und den zweiten Satz inklusive anschließendem Match-Tiebreak hauchdünn zu seinen Gunsten entschied. Den zwischenzeitlichen 3:1-Zwischenstand machte Detlef Sterdt durch einen konzentriert erspielten Zwei-Satz-Sieg perfekt. Damit fehlte den Gästen nur noch ein Erfolg aus den beiden Doppeln für den Gesamtsieg.

Das Duo Frank Rosenthal/Ansgar Aigner machte ohne Aufregung den ersten Doppel-Sieg perfekt. Auch Detlef Sterdt und Kay Lesniak konnten ihr Doppel gewinnen, obwohl es nach dem ersten Satz (1:6) nicht so aussah. Man besann sich auf seine Stärken und holte in souveräner Manier den zweiten Satz und anschließend sogar den Match-Tiebreak.

Nach diesem insgesamt hochverdienten 5:1-Erfolg geht die Mannschaft am kommenden Sonntag, 15 Uhr, auf heimischer Anlage selbstbewusst in das nächste Match gegen die SG Stahl Wittstock. des